



Begeisterten bei «Musig uf em Dorfplatz»: Larissa Baumann & Band sowie der Kinderchor. (Fotos ac)

Kultur-Kreis Wangen-Brüttisellen

## Musik, die berührt und zum Tanzen einlädt

**Rund 600 Besucherinnen und Besucher fanden sich bei strahlend blauem Himmel zu «Musig uf em Dorfplatz» in Wangen-Brüttisellen ein. Für ausgelassene Stimmung sorgten Larissa Baumann & Band und der Kinderchor Dübendorf.**

■ **Annegret Czernotta**

Das Dorffest startete der Kinderchor der Musikschule der Region Dübendorf. Mit Begeisterung singen die frischgebackenen Drittklässler ihre Lieder; voller Stolz hörten die Eltern in den ersten Sitzreihen zu. Gerade einmal zwei Monate Zeit hatte der Kinderchor, um die einzelnen Lieder einzustudieren – inklusive einer sechswöchigen Pause durch die Sommerferien. Die Chorleiterin Susi Glauser freute sich über das gelungene Konzert und die gekonnt aufgesagten Sprechleinlagen der Kinder. «Das Glacé als Lohn haben sich die Kinder wohl verdient», sagte Susi Glauser.

**Strahlend blauer Himmel**

Auf dem wunderschönen Dorfplatz der Gemeinde Wangen-Dübendorf versorgten sich die Besucher:innen in der Zwischenzeit mit Köstlichkeiten vom Grill. Eine lange Schlange wartete mittlerweile am Buffet. Besonders gefragt waren die verschiedenen Grillwürstchen. Zudem gab es Poulet mit Rosmarinkartoffeln, Gemüsecurry und Kuchen.

«Das Essen kommt vom Gasthaus Sternen, die Zelte sind vom Kultur-Kreis Wangen-Brüttisellen», erzählte Peter Baeriswyl, Präsident des Kultur-Kreis Wangen-Brüttisellen, der die Veranstaltung mit dem Vorstand organisiert hat. Besondere Freude hatte Peter Baeriswyl vor allem am schönen Wetter. «Traumhafter kann die Stimmung nicht sein – letztes Jahr war das Fest auch grossartig, aber leider verregnet.»

**Der Höhepunkt: Larissa Baumann**

Am meisten freut sich der Präsident des Kultur-Kreis Wangen-Brüttisellen am diesjährigen August-Fest jedoch auf das Konzert von Larissa Baumann & Band. Die Sängerin ist ein erfrischender Wind aus der Schweizer Soul- und Blueszene. Nach dem vielbeachteten Debutalbum «Gotta Break Free» im Jahr 2020 singt sie an diesem Abend Songs aus dem neuen Album «Showtime». Von Beginn an begeistert sie mit ihrer natürlichen, energiegeladenen Bühnenpräsenz und ihrer soulig-warmen Stimme die Erwachsenen

und die zahlreichen Kinder. Gleich im ersten Teil des Konzerts baut sie eine Tanzeinlage mit den Kleinen ein, die begeistert mitmachen. Ein Song des neuen Albums handelt von Zugehörigkeit und so wünscht sich Larissa Baumann an diesem Abend, dass «sich alle im Publikum zugehörig fühlen.» Das Publikum bedankt sich mit Applaus. In der Pause wird die Sängerin sogleich von den Kleinen in Beschlag genommen und schreibt unermüdlich Autogramme.

**Tanzen vor der Bühne**

Ein weiterer Höhepunkt ist das Duett von Larissa Baumann mit Schwester Mitcho Baumann, die sonst im Backing-Vocals singt. Spätestens im zweiten Teil des Konzerts hat Larissa Baumann das Publikum mitgerissen. Die Paare tanzen ausgelassen vor der Bühne zur Musik. Doch die Sängerin nimmt den Applaus nicht nur für sich selbst entgegen. Immer wieder verweist sie auf ihre Band. Denn Larissa Baumann spielt mit einer hervorragenden Band zusammen, die sich aus erfahrenen Musikern aus dem In- und Ausland zusammensetzt. «Musik uf em Dorfplatz» ist gegen 22.45 Uhr an diesem Abend beendet. Im Herzen des Publikums hat die Band ihren Platz gefunden – und ebenso der Kinderchor.

